

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama Peserta Didik: NATALIA ANGEL CHRISVI PUTRI Kelas : V
 NISN/NIS 0129038280 / 1470 Semester : I
 Nama Sekolah SD PIUS SIDAREJA Th Pelajaran: 2022/2023
 Alamat Sekolah JL. Ranggasena No. 596 Sidareja Cilacap

ASPEK	DESKRIPSI
1. Spiritual	Ananda NATALIA ANGEL CHRISVI PUTRI taat beribadah, bersyukur, khusyu' dalam berdoa, toleran,
2. Sosial	Ananda NATALIA ANGEL CHRISVI PUTRI jujur, disiplin, tanggung jawab, santun, peduli, percaya diri,

B. Pengetahuan dan Keterampilan

KKM Satuan Pendidikan: 65,00

No	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Keterampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	89	B	Ananda sangat baik dalam memahami keunikan sebagai anugerah Tuhan, keterbatasan diri, kesetiaan kesetiaan Allah pada janjiNya, sepuluh perintah Allah,, makna perumpamaan, aneka doa dalam gereja	90	A	Ananda Sangat Baik dalam melakukan aktivitas (misalnya mempraktikkan/menghias doa harian) sebagai ungkapan iman kepada Allah.
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	88	A	Ananda Sangat Baik dalam menggali manfaat persatuan dan kesatuan. Baik dalam mengidentifikasi nilai-nilai Pancasila dalam kehidupan sehari-hari	83	B	Ananda Baik dalam menyelenggarakan kegiatan yang mendukung keberagaman sosial budaya masyarakat. Baik dalam menyajikan hasil penggalan tentang manfaat persatuan dan kesatuan
3	Bahasa Indonesia	88	B	Ananda Sangat Baik dalam menentukan pokok pikiran dalam teks lisan dan tulis. Baik dalam menggali isi dan amanat pantun yang disajikan secara lisan dan tulis	88	B	Ananda Baik dalam melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat. Baik dalam melisankan pantun hasil karya pribadi dengan lafal, intonasi, dan ekspresi yang tepat

4	Matematika	84	B	Ananda baik dalam menjelaskan dan melakukan penjumlahan dan pengurangan pecahan dengan penyebut yang berbeda, perkalian dan pembagian pecahan, perbandingan kecepatan dan waktu, skala melalui denah	88	B	Ananda baik dalam menyelesaikan masalah yang berkaitan dengan penjumlahan dan pengurangan, perkalian dan pembagian pecahan dengan penyebut berbeda, perbandingan jarak dan waktu, skala pada denah
5	Ilmu Pengetahuan Alam	90	A	Ananda Sangat Baik dalam menjelaskan organ pernafasan dan fungsinya pada hewan dan manusia, serta cara memelihara kesehatan organ pernapasan manusia. Baik dalam menganalisis hubungan antar komponen ekosistem dan jaring-jaring makanan	90	A	Ananda Sangat Baik dalam membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem. Sangat Baik dalam membuat karya tentang konsep jaring-jaring makanan dalam suatu ekosistem
6	Ilmu Pengetahuan Sosial	88	B	Ananda Sangat Baik dalam menganalisis peran ekonomi untuk menyejahterakan kehidupan masyarakat untuk memperkuat kesatuan dan persatuan. Baik dalam mengidentifikasi karakteristik geografis Indonesia sebagai negara kepulauan/maritim dan agraris serta pengaruhnya terhadap kehidupan	88	B	Ananda NATALIA ANGEL CHRISVI PUTRI Baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat untuk memperkuat kesatuan dan persatuan. Baik dalam menyajikan hasil analisis tentang peran ekonomi dalam upaya menyejahterakan kehidupan masyarakat untuk memperkuat kesatuan dan persatuan
7	Seni Budaya dan Prakarya	92	A	Ananda Sangat Baik dalam memahami gambar cerita. Baik dalam memahami tangga nada	84	B	Ananda Baik dalam membuat karya seni rupa daerah. Baik dalam membuat gambar cerita

	... dan Kesehatan	83	B	Ananda Baik dalam menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai. Baik dalam menerapkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.	78	B	Ananda Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai. Baik dalam mempraktikkan variasi dan kombinasi berbagai pola gerak dominan (bertumpu, bergantung, keseimbangan, berpindah/lokomotor, tolakan, putaran, ayunan, melayang, dan mendarat) dalam aktivitas senam lantai.
9a	Bahasa Jawa	90	A	Ananda sangat baik dalam memahami teks pidhato, cerita wayang "Karna madeg Senapati, bacaan deskripsi tentang peristiwa alam dan pasangan huruf Jawa	90	A	Ananda sangat baik dalam membuat kerangka pidato, membaca kata kata berhuruf Jawa yang mengandung pasangan

C. Ekstra Kurikuler

NO	Kegiatan Ko dan Ekstrakurikuler	Deskripsi
1	Pramuka	B
2	Bahasa Inggris	A
3	TIK	A
4	Membatik	0
5	Paduan Suara	B

D. Saran-Saran

Prestasi Ananda Angel baik, dan tetap membutuhkan pendampingan saat belajar di rumah

E. Tinggi dan Berat Badan

No	Aspek Yang Dinilai	Smt 1	Smt 2
1	Tinggi (Cm)	140	0
2	Berat Badan (kg)	29	0

F. Kondisi Kesehatan

No	Aspek Fisik	Keterangan
1	Pendengaran	Baik
2	Penglihatan	Baik
3	Gigi	Baik

G. Prestasi

No	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Kesenian	
2	Olah Raga	

G. Ketidakhadiran

Sakit	: -	hari
Izin	: -	6 hari
Tanpa ket.	: -	hari

Mengetahui
Orang Tua/Wali,

Sidareja, 17 Desember 2022

Guru Kelas

Hera Kristantini, S.H

NIPY.

Mengetahui,
Kepala Sekolah



Sr.N.Emerensia Sihotang,S.Pd
NIPY.